
COMPTE RENDU REUNION COMITE DES SAGES DU 9 décembre 2022 

Présents :  
Mairie : N.DESAUTEE (partiellement)  
Président : J. BONNET ; Vice-Présidente : B.BERTRAND 
Membres : A.BERMOND, R. CLERC, M. GARDIES, M.GARDIES, P.GARDIES, J.JEANSON, M.SALTRON,  
N.SABATIER, C.SIMOENS, H.SALLIER,  E.RAUCOULES,  
Absents excusés : E. ANDREU, B.AURIOL, D.TOURNIER 
 

ORDRE DU JOUR : 

1) BILAN TELETHON 

N.DESAUTEE remercie le Conseil des Sages pour sa contribution et fait part du bilan de cette 

manifestation : 

. A ce jour, 2 614 € ont été récoltés (il manque encore la participation de deux traiteurs du village), soit : 

- 520 € de dons 

- 2094 € de recettes (sachant que la mairie prend en charge la dépense des jetons qui pourront 

être utilisés lors de prochaines manifestations) 

 79 coureurs/marcheurs inscrits 

 34 tours de moto 

 64 enfants au château gonflable 

 Evaluation du poids du gâteau Pâte Sablée (2 kg 300) : 23€ 

. FIL ROUGE : 440 tours soit  1600km 

. REMISE DES PRIX (ballotin chocolats Y.THURIES) : 

- S. PELISSIER  (165 km) 

- Stéphanie (105 km) 

- JC GAU (78 km) 

- JC PETIT, vétéran (34 km) 

- D. COSSON (sécurité, balisage) 

- Conseil des Sages (participation) 

- N.DESAUTEE (organisation) 

. 3 bénévoles extérieurs ont été très présents, par contre très peu de bénévoles lempautois ont participé. 

. OBSERVATIONS / REMARQUES / PROPOSITIONS : 

- Décaler les tours de moto de 11 h à 13h 

- Air soft : rester l’après-midi 

- Danses (dons libres) : 0 dons 

- Très peu de participation aux deux soirées : Sandy et Karaoké 

- Revoir l’animation 

- Tour réduit de circuit ? 



- Les lempautois ne se sont pas déplacés : comment les motiver et les faire participer? 

- Le Téléthon peut se faire au cours de l’année 

- Prévoir organisation avant l’été 

Le bilan sera diffusé sur le bulletin municipal. 

 

2) TRAVAUX EGLISE CLOCHER 

La réunion du 26 novembre dernier avec L.CALS (cf pièce jointe) a permis de mettre en évidence les 

points suivants : 

- Aucun entretien n’a été réalisé depuis un certain nombre d’années, il faudrait prévoir une partie 

de l’entretien chaque année. 

- Les travaux (beffroi, couverture, dévégétalisation, electricité) devraient être inscrits au budget 

2023, après accord de la commission travaux. 

- Par contre, il serait sage d’inclure tous les travaux à venir pour demander les subventions. 

M. GARDIES propose d’inclure également la restauration des vitraux et des protections. 

R.CLERC conseille d’en profiter pour changer tout le mécanisme des cloches. 

H.SALLIER pense qu’il n’est pas nécessaire d’inclure une 4è cloche qui est prévue sur le devis de la mairie.  

J.BONNET, R.CLERC, P.GARDIES et H. SALLIER se rendront la semaine prochaine dans les communes de 

Blan, Cambounet, Sorèze rencontrer les élus pour obtenir des informations sur les travaux effectués dans 

leurs églises. 

 

     3) ACCUEIL NOUVEAUX HABITANTS 

Une réunion a été organisée avec S.SALLIER (référente), B.BERTRAND, B.AURIOL, J.BONNET et la 

présidente de Revel Accueil pour discuter du sujet. 

Plusieurs propositions en sont ressorties : 

- Les nouveaux administrés ne se faisant pas nécessairement connaître à la Mairie, les conseillers 

responsables de secteurs pourraient les localiser. Par ailleurs,  le facteur, s’il en a le droit (à 

vérifier) pourrait être sollicité. 

- Réunir les nouveaux habitants 1 H avant la réunion des vœux du Maire avec les associations de 

Lempaut qui expliqueraient les différentes activités organisées sur la commune et les présenter 

ensuite aux participants afin d’initier un lien. 

- Inviter les personnes connues ou voisines (parrainage) lors des manifestations. 

- Réaliser une brochure d’informations 

- Voir la coiffeuse qui pourrait aider à l’intégration lors d’échanges avec ses clients. 

PROCHAINE REUNION : VENDREDI 13 JANVIER à 14H à la MAIRIE 

 

Le Président : J. BONNET 

 


